

EDITION LIMITÉE

RHUM BLACKWELL
Edition limitée 007

Pour célébrer la sortie du nouveau James Bond, le Rhum Blackwell lance, en partenariat avec la franchise de films 007, une édition limitée spéciale de son rhum Blackwell Fine Jamaican.

To celebrate the release of the new James Bond, Blackwell Rum is launching, in partnership with the 007 film franchise, a special limited edition of its Blackwell Fine Jamaican rum.

35 euros la bouteille de 70cl, en vente chez les cavistes et sur le site internet www.blackwellrum.com



SHOPPING

ENGLISH STYLE

GIN L'Ô DE JO DU CLOS SAINT-JOSEPH

Premier Gin distillé à Meursault, L'Ô de Jo est un London Dry Gin artisanal qui incarne la délicatesse et l'élégance de la Bourgogne. Parmi les 16 botaniques qui le composent, on y retrouve une majorité de genièvres propre au gin, mais également deux variétés de moutarde pour rappeler le terroir bourguignon. Un nez délicat sur des notes de citrus et une bouche nette tout en rondeur.

The first Gin distilled in Meursault, L'Ô de Jo is an artisanal London Dry Gin that embodies the delicacy and elegance of Bourgogne region. Among the 16 botanicals that make it up, there is a majority of gin-specific juniper berries, but also two varieties of mustard to remind us of the Bourgogne terroir. A delicate nose with hints of citrus and a clean, round mouth.



50 cl - 41 % vol. - 42 euros en ligne sur www.clossaintjoseph.org

MADE IN FRANCE

Saké Wakaze 100 % made in France

Née au Japon en 2016 et implantée en France à partir de 2019, Wakaze est parvenue à conquérir l'Hexagone en faisant le choix d'une production 100 % made in France. Riz originaire de Camargue, eau minérale naturelle française, herbes aromatiques et fruits français : tous les ingrédients sont produits en France et la brasserie Wakaze est elle-même présente à Fresnes en région parisienne.

Born in Japan in 2016 and established in France from 2019, Wakaze has managed to conquer France by choosing to produce 100% made in France. Rice from the Camargue, French natural mineral water, aromatic herbs and French fruit: all the ingredients are produced in France and the Wakaze brewery is itself present in Fresnes in the Paris region.



www.wakaze-sake.com